

OPOSICIÓN IRANÍ LLAMA A REALIZAR PROTESTAS CONTRA AHMADINEJAD

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 19 de Marzo de 2010 09:06 - Actualizado Viernes, 19 de Marzo de 2010 09:10

"No tenemos derecho a abandonar las demandas legítimas del pueblo, eso sería traición", dijo un opositor al régimen.



El líder del opositor Movimiento Verde iraní, Mir-Hossein Mussavi, hizo un llamamiento a la celebración de protestas contra el gobierno del presidente Mahmud Ahmadinejad en el nuevo año persa.

"El nuevo año es el de la perseverancia y resistencia", dijo Mussavi en un comunicado con motivo del nuevo año persa, basado en el calendario solar, que comienza en la noche del sábado. "No tenemos derecho a abandonar las demandas legítimas del pueblo, eso sería traición", señaló.

Mussavi, junto con el que fuera su presidente del Parlamento Mehdi Karrubi y el los expresidentes Mohammad Jatami y Akbar Hashemi-Rafsanjani son los líderes de la oposición en Irán al presidente Ahmadinejad. Los cuatro lo acusan de fraude en los comicios de junio y no reconocen su reelección.

El Movimiento Verde es considerado el principal grupo opositor y sus seguidores, los iniciadores de las protestas callejeras contra el presidente que comenzaron tras los comicios.

"La elección presidencial podría haber sido un festival (de reformas) y el inicio de una nueva era de libertad y justicia", dijo Mussavi, que lamentó que el escándalo electoral provocara en lugar de eso protestas con decenas de muertos y arrestados.

Más de cien personas continúan en prisión, algunos condenados a largas penas por cargos de propaganda contra el establishment islámico. Al menos diez sentencias de muerte por complot contra el gobierno y "moharebeh" (acciones contra dios) están en la corte de apelaciones. Dos miembros de grupos monárquicos fueron ejecutados en enero.

"Si el problema ha sido político, debería resolverse políticamente", opinó Mussavi, quien agregó: "El pueblo iraní no se merecía la respuesta que el gobierno dio a sus demandas legítimas".

OPOSICIÓN IRANÍ LLAMA A REALIZAR PROTESTAS CONTRA AHMADINEJAD

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 19 de Marzo de 2010 09:06 - Actualizado Viernes, 19 de Marzo de 2010 09:10

"No deberíamos temer los movimientos hacia una mayor libertad, sino que se ignoren las demandas del pueblo a ese respecto", añadió.